4 Piéces
75 m?
Reéf. ParisSeine-Bac
998 000 €

Paris 7Eme
Appartement a vendre (75007)
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** rue du bac / beaupassage ** ensoleilé ** calme ** nous avons le
plaisir de vous proposer un appartement de 4 pieces principales, situé
au 4eme étage sans ascenseur au sein d'un bel immeuble ancien. Au
calme, sur la cour intérieure Dégagé, ce bien, d'une superficie loi carrez
de 75.18 m2, comprend : une entré, un séjour, un bureau, deux
chambres (possibilité 3 chambres), une cuisine séparé aménagé, une
salle de bains et un wc indépendant. Son exposition sud-ouest Iui
permet de bénéficier d'un ensoleillement et d'une belle luminosité. Le

e .l -
groupe paris seine, c'est 5 agences au coeur de paris ... Proposition de home staging virtuel

* rue du bac / beaupassage ** sunny ** quiet ** we are pleased to offer you an 3 PARIS
apartment with 4 main rooms, located on the 4th floor without elevator in a beautiful : §F !HE
old building. Quietly, on the open interior courtyard, this property, with a carrez law
surface area of 75.18 m2, includes: an entrance, a living room, an office, two

bedrooms (3 bedrooms possible), a separate fitted kitchen, a bathroom and a

separate toilet. Its south-west exposure allows it to benefit from sunshine and EV ALUAT|0N OFFERTE !
beautiful light. ......... The paris seine group , it's 5 agencies in the heart of paris!!
01 45 44 66 00

Saint-honoré agency ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI
59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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